



げんきっこ通信

令和7年2月 COCON保育園
2月のクラスだより



厳しい寒さにも負けず、元気に登園する子ども達の姿があり、逞しく感じている毎日です。戸外遊びでルールのある遊び「転がしドッジボールやかくれんぼ」など皆で楽しんでいます。さて、今月は生活発表会があります。初めて挑むことばかりですが、きっとよい経験になると思っています。成長した姿をご覧いただきたいと思います。園でも体調管理を徹底していきますがご家庭でもよろしくお願ひ致します。当日全員が参加できるよう願ひばかりです。

今月もよろしくお願ひ致します。



♪発表会で準備していただきたい物♪

0歳児、1歳児→上(白のロンT)下(黒のスパッツ・足首)

2歳児→上(黒のヒートテック)下(黒のスパッツ・膝)

※2月10日(月)までに記名し園の方に持たせていただきたいと思ひます。

※発表会は、会場の椅子の数で人数に制限がございます。

一家族5人(園児除く)でご協力よろしくお願ひ致します。

不明な点がございましたら遠慮なくお知らせ下さい。

よろしくお願ひ致します。



豆をまく理由って？

- 節分で使われる豆は、「魔滅」という語呂合わせなどから魔除け力があると信じられてきました。また、「魔の目(芽)が出ないように」、炒り豆を使います。子ども達は節分会に向けて、「怖くないぞ!」「鬼をやっつけよう」と大張り切り。怖がっていた昨年とは打って変わり、立ち向かおうとする姿はたくましい限りです。

